

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 29. August 2016

Stadtradeln – Erste Tour startete bei tropischen Temperaturen

Am Samstag, den 27. August fiel der Startschuß zum zweiten Mühlheimer Stadtradeln. Die Eröffnungstour führte das relativ kleine Team unter der Teilnahme von Bürgermeister Daniel Tybussek bei tropischen Temperaturen nach Seligenstadt mit Einkehr im Brauhaus.



Für alle, die noch beim Stadtradeln teilnehmen möchten gibt es noch immer die Möglichkeit sich über die zentrale Homepage der Kampagne www.stadtradeln.de anzumelden. Dort oder über die Stadtradeln-App (mit und ohne GPS) wird auch die zurückgelegte Strecke eingetragen. Bürgerinnen und Bürger ohne Internetzugang geben ihre geradelten Kilometer einfach im Rathaus ab, dort wird dann dafür gesorgt, dass alle Ergebnisse ihre Berücksichtigung finden.

Weitere Informationen zum Thema Stadtradeln finden Sie im Internet unter www.stadtradeln.de oder können auch unter stadtradeln@stadt-muehlheim.de bzw. der Telefonnummer 06108 – 601 981 bezogen werden.

Die Termine im Detail:

03.09.16. Tour zum Wetterpark in Offenbach mit Führung, und anschließender Einkehr in einem Biergarten. Treffpunkt und Start . Evangelisch-methodistischen Kirche, Südring 30, gegenüber dem Waldfriedhof, Tour ADFC und Evangelisch-methodistischen Kirche Start 11 Uhr.

10.09.16. Tour rund um Mühlheim mit Einkehr beim Äpfelwoifest. Treffpunkt und Start 15 Uhr, Rathaus Innenhof

16.09.16. Abschlusstour nach Offenbach mit Einkehr in einem Biergarten. Treffpunkt und Start 18 Uhr, Rathaus

Innenhof.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de